
Subject: Aw: Die Zukunft ARTAS™-System ??
Posted by GrinderFX on Fri, 15 Feb 2013 21:05:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich arbeite gerade an meinem Eigenen Roboter dafür allerdings nur zum Einsetzen, denn
ich finde das Entnehmen eher als altmodisch.
Selbst praktisch ist das Haareklonen doch schon möglich, nur halt noch nicht zugelassen und
von daher ist es eher wichtiger die Grafts auch sehr präzise und eng einzusetzen.
Besonders weil beim Graftsklonen Minigrafts erzeugt werden, die weit kleiner sind als die
normalen und somit noch eine weit höhere Dichte erzielt werden kann und wenn man dann ein
Gerät hat was im µm Bereich arbeitet, dann sind 50000+ Grafts möglich.
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